

# PAPARAZI

## Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Melaksanakan Rakor Bulanan Tingkat Kecamatan Kalibunder: Sinergi Antara Aparat dan Instansi untuk Mewujudkan Kesejahteraan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Sep 21, 2023 - 14:01



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Melaksanakan Rakor Bulanan Tingkat Kecamatan Kalibunder: Sinergi Antara Aparat dan Instansi untuk Mewujudkan Kesejahteraan*

Sukabumi, 21 September 2023 - Hari Kamis, 21 September 2023, pukul 08.00 WIB, Aula Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi terlaksananya Rapat Koordinasi Bulanan (Rakor Bulanan) tingkat Kecamatan Kalibunder. Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan perwakilan dari

berbagai instansi di wilayah tersebut, termasuk Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP.

Dalam rakor ini, hadir:

1. **Camat Kalibunder, Deni Yudono, SKM., MM.Kp**
2. **Danramil Jampang Kulon, Kapten Inf Darkina**
3. **Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP**
4. **Perwakilan Dinas Instansi se-Kecamatan Kalibunder**

Rakor bulanan ini bertujuan untuk membahas program dan rencana kegiatan di wilayah Kecamatan Kalibunder. Salah satu topik utama yang dibahas adalah rencana pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) di Desa Sukaluyu dan Desa Bojong, yang dijadwalkan akan dilaksanakan secara serentak pada hari Minggu, 24 September 2023.

Selain itu, dibahas juga rencana kegiatan Tabligh Akbar di Kp. Tonjong, Desa Kalibunder, yang akan menghadirkan Mubaligh Habib Bahar bin Smith pada hari Jum'at, 22 September 2023. Rencana kegiatan lainnya yang akan dilaksanakan di wilayah Kecamatan Kalibunder turut menjadi agenda penting dalam rakor ini.

Rapat ini menjadi wadah yang sangat penting bagi para pemangku kepentingan di Kecamatan Kalibunder untuk saling berkoordinasi dan bersinergi dalam upaya mewujudkan kesejahteraan dan kemajuan wilayah ini. Sinergi antara aparat keamanan, pemerintah, dan instansi terkait diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Kalibunder.